

## EIP AVRIL 2025

« *Que votre lumière luise ainsi devant les hommes, en sorte qu'ils voient vos bonnes œuvres et qu'ils glorifient votre Père qui est dans les cieux* »  
*(Matt 5 : 16)*

Chers frères et sœurs en Christ,

C'est avec une joie profonde que nous vous partageons les actualités d'avril 2025 de nos assemblées du Seigneur parmi nous.

Nous vous adressons nos salutations fraternelles au nom de notre Sauveur et Seigneur Jésus Christ.

### 1. Lusambo

Grâce à l'initiative de notre cher frère Tony, une paillote a été érigée dans la station.



Une réunion a rassemblé tous les directeurs de nos écoles afin de souligner l'importance de la prise en charge locale et de prendre connaissance quelques d'instructions du Conseil d'Administration à ce sujet.



*Les directeurs des écoles*

Le mardi 22 avril, une réunion d'évangélisation et de mise en œuvre de la stratégie « **porte-à-porte** » ont eu lieu dans la commune de Tusuangane, Quartier Bijiba 2. Le thème, était tiré de Jean 14 :27 « **Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix** », a rassemblé 143 frères et sœurs qui ont participé avec joie.



### 2. Tshikapa

Environ 90 sœurs de trois assemblées de la ville se sont réunies pour leur rencontre mensuelle d'avril 2025.

La salle polyvalente de Kamalenge a accueilli cette rencontre axée sur le thème de la « persévérance », développé à partir de Romains 5 :3-4. Sept frères et sœurs ont eu la joie d'être baptisés dans l'assemblée locale de Kamalenge.



*La réunion des sœurs*

Nous remercions le Seigneur pour les trois nouvelles naissances qui ont enrichi nos familles durant ce mois, parmi lesquelles les jumeaux dans la famille du frère SHANGU François.



*Les jumeaux*

Le coordinateur provincial des ECP 33eme CERS, le frère Jean Pierre KABAMBA, a visité les écoles de Tshikapa. Il a procédé à l'évaluation du niveau des connaissances des élèves des écoles, en matière de cours de religion.

Il a également tenu une séance de travail avec les directeurs d'établissements et les délégués des enseignants de sept écoles de la ville de Tshikapa le 22 avril 2025, dans l'enceinte de l'Institut Technique Agricole MUKULUMPE.



*Séance de travail avec les chefs d'établissement*



### 3. Kabinda

#### Assemblée de Kabinda

L'avenir de l'Église repose sur une jeunesse consacrée au Seigneur, ayant Jésus Christ pour modèle, qui se forme, s'éduque, se discipline et participe activement aux côtés des anciens et aux séances d'apprentissage des cantiques.



*Séance d'apprentissage des cantiques*

### **Assemblée de Kamukungu**

Des réunions ont été intensifiées à l'assemblée de Kamukungu pour la lecture des chapitres sept et huit traduits en Kisongye du livre « **Marcher à la Lumière du Nouveau Testament** », ainsi que pour l'évaluation des témoignages personnels, relationnels et de la créativité. Frère Patient Katako a exhorté les jeunes en leurs rappelant ce que la Bible affirme : « **Nous sommes le sel de la terre et la lumière du monde** » ; les chrétiens devraient donc exceller par un bon témoignage. La jeunesse chrétienne a également des défis à relever face aux maux socio-économiques et à la nécessité de l'unité d'esprit par le lien de la paix (Éphésiens 4 :3-6).



Une formation pour les professeurs de cours de religion des écoles secondaires de Kabinda a également été organisée par l'équipe du centre biblique de Mbuji-Mayi pendant deux jours.



### **4. Munanga**

### **Assemblée de Nkumba**

Sous le thème général annuel « **Que ton règne vienne** » (Matthieu 6 :10), un camp biblique a été organisé du 10 au 13 avril 2025. Les activités ont été rythmées autour de la Parole Dieu sur « **Présentons nos corps en sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu** » (Romains 12 :1), l'édification mutuelle et le partage fraternel entre les jeunes. Près de 354 participants des assemblées autour de Munanga ont pris part à ce camp biblique.



## 5. Mitombe

### Assemblée de Baunga

Le samedi, 13 avril un enseignement sur le thème « **La vie nouvelle en Christ** », tiré de Romains 6 :1-7, a réuni des frères venus de trois stations (Kabinda, Munanga et Mitombe) animés par les serviteurs engagés à l'œuvre du Seigneur.



### Assemblée de Sakanya (Lubao)

Une conférence de jeunes s'est tenue sur le thème : « **Je suis la résurrection et la vie** » (Jean 11 :25). L'événement a rassemblé 487 participants venus de sept assemblées de la région.



## 6. Djonga

Gloire à Dieu ! Du 12 au 17 avril, un camp biblique régional des jeunes venus de Kole, Tshudi loto, Lomela, INERA, Lodja

et Djonga a eu lieu à Impembe sur le thème « **Le royaume de Dieu d'abord** ». Des frères et sœurs venus de loin ont parcouru plus de 800 km pour y participer. Du 4 au 6 avril 2025, une deuxième conférence trimestrielle s'est tenue à l'assemblée de Bolota, à 30 km de la station sur l'axe Bolenge, avec 207 participants. L'étude de la parole était tirée du livre de Néhémie 2.



Au cours du même mois, une planification des réunions a été adoptée : une conférence locale à l'assemblée d'Ikoto sur l'axe Ngele est prévue du 29 au 31 mai 2025 sur le livre des Hébreux 10, et la conférence des sœurs aura lieu du 19 au 22 juin 2025 à l'assemblée de Boleng'Oveni, sur l'axe Oveni à 35 km de la station, avec pour sujet le livre de Jude.



*Les participants à réunion*



## 7. Bena Tshiadi

Une conférence s'est déroulée à l'assemblée locale de Bena Tshianda sur le thème « **Bénédiction en Christ** » (Éphésiens 1 :1-11), avec 85 participants et les frères Pascal Mapumba et Jean Hubert Kabu comme intervenants.

## 8. Kole

La construction d'un nouveau lieu de rassemblement à Ipale est en cours. L'assemblée a besoin de soutien pour l'acquisition de 40 tôles.



*Fabrication des briques par les frères*



*Construction d'un local en briques cuites à Ikoto*

## Bena Dibele

Deux activités ont marqué le mois :

- Du 10 au 13 avril 2025, une rencontre sur le thème « **L'appel** » (Genèse 12 :1-20) a rassemblé plus de 350 participants. L'un des intervenants était frère Augustin Botshudiamana, en vacances à Lomela venu de Diakato dans la région de Mambasa invité par les frères.
- Le 27 avril 2025, une rencontre à Yenga a porté sur le thème : « **La haine des frères de Joseph** », avec frère Kenzi Martin comme orateur.

## 9. Mbuji-Mayi

### Assemblée de Nouvelle Ville

Les activités à Mbuji-Mayi ont été les suivantes :

Une rencontre des enfants a eu lieu le dimanche 27 avril 2025 à l'assemblée locale de la Nouvelle Ville sur le thème « **Dieu nous aime** ». Deux conversions ont eu lieu le même dimanche après des enseignements sur le thème « **Source de bénédiction** », tiré de Genèse 12 :1-3, Nombres 24 :10-13, Actes 10 :38 et Hébreux 1 :13-14.



## Assemblée Etoile

Une conférence biblique pour les jeunes sur le thème « **Le parler en langues et la prophétie** » a rassemblé 75 personnes le premier jour et 80 personnes le deuxième jour.



*Les participants*



## Assemblée de Ngandajika

Toutes les assemblées de Ngandajika se sont réunies à l'assemblée de Tshibumbua Mbui pour une étude de la Parole de Dieu sur le thème « **le Saint Esprit** ». Avant le culte du dimanche, 14 personnes ont été baptisées.



## 10. Service de la littérature

Le soutien reçu, tant matériel que financier et par les prières des saints, permet la diffusion et la distribution de la littérature chrétienne dans l'espace Grand Kasai. Les écrits en français – Bibles JND, Hymnes et Cantiques, et diverses brochures – sont accueillis avec joie par les enseignants, les directeurs d'écoles et les jeunes. Les enseignements rédigés en langues locales par les anciens missionnaires demeurent toujours très recherchés.

Le projet de visiter les assemblées reste un sujet constant de prière. Ces rencontres sont toujours des précieuses occasions d'édification et d'encouragement mutuel. Les besoins sur ce vaste champ de travail sont

considérables et profondément ressentis pour l'épanouissement de la parole de Dieu. Moyens de transport pour évangélistes et pour l'acheminement de la littérature etc.

Un autre fait remarquable de ce mois est la mise en ligne sur le site web de deux chapitres traduits en Kisongye (sept et huit) du livre « **Marcher à la lumière du nouveau testament** », réalisés par l'équipe basée à Kabinda. Cette initiative vise à encourager, valoriser et favoriser l'édification par la diffusion de la littérature chrétienne dans les langues locales.

Bien que l'ennemi se déchaîne, notre courage doit redoubler. Nous vous remercions de prier sans cesse (1 Thessaloniciens 5 :17) afin que la Parole de Dieu, une fois annoncée, ne retourne pas à Lui sans effet, mais qu'elle accomplisse ce qui est son plaisir et qu'elle exécute ce pour quoi Il l'a envoyée (Esaïe 55 :11)

## **11.Décès**

Quelques frères ont été rappeler à la maison du Père, il s'agit de :

- Notre frère KABUIKA (Lusambo) a été rappelé dans la nuit du 27 avril.
- Notre frère KAYILA Etienne de l'assemblée de Kanzala (Tshikapa) le 11 avril 2025.

## **12.Sujet de prière :**

- La commémoration du 128eme anniversaire de la pénétration de l'évangile au Kasai le 18 mai 2025.
- L'AGAPE que les jeunes envisagent d'organiser le 17 mai 2025 au sein de l'assemblée de Dibumba (Tshikapa).
- Deux réunions d'étude de la Parole de Dieu à Ikoto et à Boleng'Oveni (Djonga) et la réunion des sœurs à Kabinda.
- Le voyage pour soutenir le travail de réfection de la toiture de l'assemblée locale de Sankuru à Lubao.

Que le Saint-Esprit continue d'éclairer notre route.